

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG
 Alamat : Jl. Suprpto no 8
 Nama Siswa : BAYU KURNIA SANDI
 Nomor Induk/NISN : 3958 / 0041959870

Kelas : IX - A
 Semester : 5 (Lima)
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar, menjaga lingkungan hidup disekitar sekolah, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan yang Maha Esa dan bersyukur kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun/sopan dan percaya diri.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	78	C	Sangat menonjol pada Memahami praktik hidup beriman Kristiani dalam Gereja Katolik
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	81	C	Sangat menonjol pada Mengidentifikasi dinamika perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa.
3	Bahasa Indonesia	77	79	C	Sangat menonjol pada 3.1 Mengidentifikasi informasi laporan percobaan yang dibaca dan didengar (percobaan sederhana untuk mendeteksi zat berbahaya pada makanan, adanya vitamin pada makanan dan lain lain.
4	Matematika	77	78	C	Sangat menonjol pada Menjelaskan transformasi geometri(re.fleksi,translasi,rotasi dan dilatasi) yg dihubungkan dgn masalah kontekstual
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	84	C	Sangat menonjol pada Memahami listrik statis dan penerapannya dalam kehidupan sehari hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	83	C	Sangat menonjol pada Menganalisis perubahan kehidupan sosial budaya bangsa Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi untuk memperkokoh kehidupan kebangsaan.
7	Bahasa Inggris	77	85	B	Sangat menonjol pada Menerapkan fungsi sosial struktur teks unsur kebahasaan tentang kejadian saat ini waktu lampau dan akan datang
Kelompok B					
8	Seni Budaya	77	81	C	Sangat menonjol pada Memahami konsep dan prosedur karya seni lukis dengan berbagai media
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	77	88	B	Sangat menonjol pada Memahami konsep variasi dan kombinasi permainan bola besar
10	Prakarya	77	80	C	Sangat menonjol pada Memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan bahan kayu, (misalnya ranting, papan dan balok), bambu, dan rotan
11	Bahasa Jawa	77	85	B	Sangat menonjol pada Menerapkan fungsi sosial struktur teks unsur kebahasaan tentang kejadian saat ini waktu lampau dan akan datang
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	77	81	C	Sangat menonjol pada Memahami dasar-dasar penggunaan internet/ intranet

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	80	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa/ menulis refleksi/ membuat slogan/ membuat klipng) yang berkaitan dengan beragama dan beriman
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan isi alinea dan pokok-pokok pikiran yang terkandung dalam Pembukaan Undang-Undang Dasar negara Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	77	79	C	Sangat menonjol pada ketrampilan 4.1 Menyimpulkantujuan,bahan/alat,jangkah,dan hasil dalam laporan percobaan yang didengan atau dibaca.
4	Matematika	77	79	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyelesaikan masalah yg berkaitan dgn kesebangunan dan kongruenan antar bangun datar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan percobaan perkembangbiakan tumbuhan dan hewan

